
PlantaDoce.

ADN

Siemens Healthineers promociona talento interno para su dirección de diagnóstico por la imagen en España

María de Oyarzábal ha sido nombrada directora de esta área tras ocupar distintos cargos en la empresa a lo largo de una década. Antes de su incorporación a Siemens, la nueva directora de diagnóstico por la imagen trabajó en GMW Advanced Healthcare Technologies.

PlantaDoce
15 jun 2022 - 12:17



Siemens Healthineers renueva una de sus direcciones en España. **María de Oyarzábal ha sido nombrada nueva directora de diagnóstico por la imagen y terapias avanzadas** de la compañía alemana en el país, según ha informado el grupo en un comunicado.

El nombramiento llega tras una década en la empresa, en la cual De Oyarzábal ha

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/adn/siemens-promociona-talento-interno-para-su-direccion-de-diagnostico-por-la-imagen-en-espana>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

ocupado distintas posiciones de responsabilidad. La nueva directora de diagnóstico por la imagen también ha sido **jefa de negocio de resonancia magnética y responsable de negocio de tomografía computarizada**.

De Oyarzábal tiene formación como ingeniera industrial superior por la Universidad Politécnica de Madrid. Antes de su incorporación a Siemens Healthineers, la nueva directora de diagnóstico por la imagen **trabajó en el campo de la cirugía en GMW Advanced Healthcare Technologies**, donde participó en el desarrollo y puesta en el mercado de simuladores quirúrgicos.

De Oyarzábal es ingeniera industrial superior por la Universidad Politécnica de Madrid

“La digitalización y la inteligencia artificial están cobrando cada vez más importancia, con equipos más complejos, tecnológicamente pero más inteligentes y sencillos de operar, que liberan tiempo a los especialistas para que lo puedan dedicar a sus pacientes”, ha subrayado De Oyarzábal.

“El diagnóstico por imagen y terapias avanzadas **es un área clave en el sistema sanitario y en la sociedad**, dado el gran impacto de poder contar con diagnósticos más precisos que contribuyen a la detección de enfermedades en fases cada vez más tempranas”, ha sentenciado la nueva directora.

En noviembre, Siemens renovó el cargo de responsable para su negocio de salud en España. Alberto Martínez fue nombrado director general de Siemens Healthineers en el país tras una trayectoria profesional de más quince años en la compañía en la que, entre otros, lideró el negocio de diagnóstico por la imagen y terapias avanzadas en España o la dirección de las filiales de Siemens Healthineers en Chile, Argentina, Uruguay, Paraguay y Bolivia.